



# Sempat Mangkrak

## 14 Tahun

### Pembangunan Jembatan Melawi 2 Dilanjutkan

**NANGA PINOH**—Pembangunan jembatan Melawi 2 yang akan menghubungkan Ibu Kota Kabupaten Melawi, Nanga Pinoh dan Kecamatan Pinoh Utara akan dilanjutkan dengan anggaran dari APBD 2021. Keberadaan jembatan ini nantinya diharapkan mempermudah akses dan memperlancar roda perekonomian.

Kelanjutan pembangunan jembatan itu dikonfirmasi langsung oleh Bupati Melawi, Panji saat meninjau pengerjaan pembangunan Jembatan Melawi 2. Selain meninjau pembangunan jembatan, Panji juga melakukan serah terima pekerjaan setelah masa kontrak pekerjaan tahun anggaran 2020 telah selesai dilaksanakan.

Panji menjelaskan, pembangunan jembatan tersebut dikerjakan dengan pola tahunan. Setiap tahun anggaran dimulai dan disesuaikan dengan kemampuan keuangan daerah. "Jembatan Melawi 2 ini sempat mangkrak selama 14 tahun.

Pada masa pemerintahan kami jembatan ini masuk dalam RPJMD dan pem-

angunan dilaksanakan dengan pola tahunan sesuai kemampuan keuangan

daerah," ujarnya. Ia menilai jembatan tersebut sangat strategis

dan penting karena akan mempercepat proses pembangunan, khususnya di Ke-

camatan Pinoh Utara. Selain itu menurutnya jembatan tersebut akan meningkatkan

perekonomian masyarakat Nanga Pinoh dan Pinoh Utara karena akses akan terbuka. Sektor perkebunan dan pertanian akan ikut terdampak positif.

Sementara itu, Kepala Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) Melawi, Makarius Horong, menjelaskan pagu anggaran pembangunan jembatan Melawi 2 sebesar Rp27,5 miliar pada Tahun 2020. "Dari 27 miliar tersebut, pengadaan rangka dan mobilisasi yang terbanyak. Total ada empat bentang rangka baja dengan total 240 meter dan lebar jembatan 7 meter. Pengadaan rangka sudah selesai dilaksanakan sebelum kontrak berakhir," jelasnya.

Selain itu, menurut Horong pada tahun 2020 memang hanya difokuskan pada pengadaan rangka dan mobilisasi untuk pembangunan jembatan. Dan pada tahun 2021 telah dianggarkan untuk lanjutan penyelesaian jembatan.

"Setelah rangka baja ada di lokasi, maka tahun depan tinggal dilakukan pemasangan. Dan apabila tidak ada halangan makan tahun 2021 Jembatan Melawi 2 sudah bisa difungsikan," jelasnya. (ris)